

## Le Nain jaune.

**Numéro d'inventaire** : 1979.19078

**Type de document** : image imprimée

**Éditeur** : Pellerin (Epinal)

**Imprimeur** : Pellerin

**Période de création** : 4e quart 19e siècle

**Date de création** : 1890 (vers)

**Inscriptions** :

- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

- numéro : 1108

**Description** : Planche de 20 images (60 x 53) en couleurs avec légendes.

**Mesures** : hauteur : 400 mm ; largeur : 295 mm

**Mots-clés** : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

**Filière** : aucune

**Niveau** : aucun

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN

LE NAIN JAUNE

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 1108



Une reine avait une fille si jolie qu'on l'avait nommée Toute-Belle ; mais cette capricieuse princesse refusait tous les prétendants.



La reine étant allée consulter la Fée du Désert, fut attaquée par des lions. Pour la sauver le Nain Jaune lui fit promettre la main de sa fille.



Dans des circonstances analogues, Toute-Belle, voyant les lions approcher, dut également promettre au Nain Jaune de l'épouser.



Rentrée au château, elle oublia bien vite sa promesse et accorda sa main à un jeune et beau seigneur, le Roi des Mines d'Or.



Le jour du mariage, la Fée du Désert parut dans une boîte trainée par deux coqs d'Inde et réclama Toute-Belle pour le Nain Jaune.



Ce dernier, monté sur un énorme chat d'Espagne, sortit de la boîte et attaqua aussitôt le Roi des Mines d'Or.



Pendant le combat, la Fée du Désert montée sur un griffon ailé, blessa Toute-Belle d'un coup de lance.



Profitant du trouble du Roi, le Nain Jaune s'empara de Toute-Belle évanouie et la transporta dans un château d'acier.



Après lui avoir crevé les yeux, la Fée du Désert enleva le Roi des Mines d'Or et l'enchaîna à un rocher.



Puis, elle lui rendit la vue et se présenta à lui sous la forme d'une nymphe d'une grande beauté.



La Fée transporta le Roi dans un palais bâti de pierres précieuses et lui donna des fêtes splendides.



En se promenant au bord de la mer le Roi rencontra une Sirène qui le transporta au château d'acier où était enfermée Toute-Belle.



Ensuite elle donna à des joncs marins la forme du Roi pour faire croire à la Fée du Désert qu'il s'était noyé.



Armé de l'épée de diamants que la Sirène lui avait donnée, le Roi des Mines d'Or combattit les sphinx qui gardaient le château.



Il extermina ensuite très facilement d'affreux dragons qui voulaient également le dévorer.



Enfin, après avoir tué les nymphes qui lui barraient la route, il arriva au château.



Le Roi des Mines d'Or retrouva Toute-Belle mais, dans sa joie, il laissa tomber l'épée enchantée.



Le Nain Jaune qui était caché près de là, se saisit de l'épée et fit enchaîner le Roi.



Puis, pour se venger, il le tua d'un coup d'épée. Toute-Belle se jeta sur le corps de son époux et expira dans ses bras.



La Sirène, qui les avait protégés, put seulement obtenir du destin qu'ils fussent changés en palmiers.